



Cumple reunión Jorge Álvarez y líder de MC con Unión Europea

PILAR MANSILLA

El candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, el gobernador de Nuevo León, Samuel García y el dirigente del par-

tido, el veracruzano Dante Delgado se reunieron con la delegación de la Unión Europea en México.

De acuerdo con la información que dio a conocer la embajada a cargo de Gautier Mignot, a través de sus redes sociales el

encuentro se realizó como parte de los encuentros que mantienen con los candidatos presidenciales.

"Hoy tuvimos un muy interesante diálogo con Jorge Álvarez Máynez, acompañado por Samuel García y Dante Delgado", mencionó. Para después añadir que "la UE seguirá trabajando y fortaleciendo lazos con el próximo Gobierno".

UN PLACER DIALOGAR

Sobre el encuentro, del que el candidato presidencial no escribió nada sobre él y sólo compartió las publicaciones, Dante Delgado escribió:

"Fue un placer dialogar con los embajadores de la Unión Europea en México y compartir puntos de vista de cara a las próximas elecciones" refirió para añadir que: "dialogamos sobre el proyecto de nación que abanderará Álvarez Máynez y de los resultados positivos de los gobiernos de Movimiento Ciudadano como lo acredita Samuel García en Nuevo León".